

## ABSTRAKSI

Intan Dwi Laras Wulandari, Nomor Induk Mahasiswa 152140133, Jurusan Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul Penelitian Pengaruh Profitabilitas, Keputusan Investasi dan Keputusan Pendanaan Terhadap Nilai Perusahaan Studi Kasus Pada Perusahaan Minyak dan Gas Bumi yang listing di Bursa Efek Indonesia Periode 2011-2017.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui ada atau tidaknya pengaruh profitabilitas (ROE), keputusan investasi (CEP/BVA), dan keputusan pendanaan (DER) secara parsial dan simultan terhadap nilai perusahaan (PBV) pada perusahaan minyak dan gas bumi yang listing di Bursa Efek Indonesia periode 2011-2017.

Sampel penelitian diambil menggunakan *sampling purposive*. Populasi dalam penelitian adalah perusahaan minyak dan gas bumi yang masih terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2011-2017. Dari populasi sebanyak 7 perusahaan diperoleh 5 perusahaan minyak dan gas bumi sebagai sampel dengan periode pengamatan selama 7 tahun (2011-2017). Tipe penelitian ini menggunakan *eksplanatory* dengan teknik analisis regresi berganda, uji asumsi klasik, uji t digunakan untuk mengetahui secara parsial dan uji f digunakan untuk pengujian simultan.

Berdasarkan hasil analisis data disimpulkan secara simultan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara variabel dependend yaitu profitabilitas, keputusan investasi dan keputusan pendanaan terhadap nilai perusahaan, dan secara parsial profitabilitas (ROE) berpengaruh dan signifikan terhadap nilai perusahaan sehingga hipotesis H1 diterima. Keputusan investasi (CEP/BVA) berpengaruh dan signifikan terhadap nilai perusahaan sehingga hipotesis H2 diterima. Keputusan pendanaan (DER) berpengaruh dan signifikan terhadap nilai perusahaan sehingga hipotesis H3 diterima. Nilai koefisien determinasi R square ( $R^2$ ) sebesar 0,533 menunjukkan bahwa pengaruh profitabilitas (ROE), keputusan investasi, dan keputusan pendanaan terhadap nilai perusahaan sebesar 49,4% dan sisanya 50,6% dipengaruhi oleh variabel lain di luar penelitian.

*Kata kunci : Nilai Perusahaan, Profitabilitas, Keputusan Investasi dan Keputusan Pendanaan .*